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2019.3.29 

服部記 

 

第 2 回入間学園 9 期同窓会年次総会議事録 

 

日時：2019年 3月 29日（金）14：00 － 15：15 

           会議終了後 同会場にて懇親会 15：30 ― 16：30 

場所：入間市市民会館 4号室 

出席者数： 32 名、懇親会 30 名  

 

議題 

１． 会員状況報告 服部から報告 

・ 2018 年度当初、9 期校友会（61 名）から、57 名が 9 期同窓会に参加。校友会に

も 1名残った、このことにより、9期校友会は、入間連協・県連協に形式上残ること

になった。なお、当該者は同窓会にも参加。 

・ 校友会残金は 2017 年度末の在籍者 61名で割り、不参加者 4名に払い戻した上、同

窓会が引き継いだ。うち 3名は払戻金を同窓会に寄付。 

 

・ 2019年度各班連絡員を確認。5班以外は 2018年度と同じ。5 班は木下さんから佐

藤さんに変更。 

1班：石谷 2班：大岩 3班：越阪部 4 班：小村 5班：佐藤 6 班：高木  

7・10班：渡邊（忠） 8班：芳賀 9班：守谷 

 

２．2018 年度の活動報告及び 2019年度活動計画  

別表 1参照 

＜同窓会活動＞ 

服部から別表に基づき簡単に報告あり。ボウリング大会@サイオスボウル 17 名参加、

赤城方面バス旅行 27 名参加。2019年度も実施予定。 

＜HP について＞ 

石谷さんから報告、HP 投稿件数をまとめると、活動報告：46 件、みんなの掲示板：

146件（内訳：親記事：74件 返事：72件）。記事の更新頻度（日数単位）に換算

すると活動報告：約 7日毎、みんなの掲示板：約 2.5日毎となる。HP アクセス頻度「～

1回/週以上」の方は、平均的にはアクセスごとに新記事に出会われたことになる。HP

の持続のために、より多くの投稿を待っている旨依頼あり。また、HP のアルバムには

四角や細長い画像が 1,600 枚以上保存されており、時間があるときぜひ楽しんでほし

い旨紹介があった。 
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＜クラブ活動＞ 

各クラブから説明あり。なお表にはない「絵手紙クラブ」は北村さんから、第 2火曜

日 10－12 時@仏子駅前西武分館にて開催していること、現クラブ員は 5 名で少ない

ので新たな参加者募っている旨報告あり。 

 

・昨年創立した「ヤキトリ研究会は」廃部した、その理由等三浦さんから報告あり。 

 

＜班活動＞ 

 別表 2参照 

各班から説明あり、表にはないが 4 班は 3 ヶ月に 1 度ぐらいは集まろうとしたが、

昨年は花のタイミングがあわず 3回に終わった旨の報告があった。また、杉山さんから、

7・10班で作っている 17会は参加者が減っていることから 2018年度で解散し、代

わって青空会をつくること、そして所属班に関係なく参加者を募集しているとの紹介が

あった。ただし定員 15 名。募集は 3月中（3月 29日現在定員に達した）。 

 

 ３．2018年度決算の承認と 2019年度予算の承認  

  別表 3参照 

会計担当世話人の今村さんから、2018 年度決算及び 2019 年度予算の説明があり

拍手にて承認される。なお、会議終了後の懇親会に、同窓会から 1 万円を上限に補助す

ることが 2019 年度予算に含まれていることの補足説明あり。しかし、実際は当日徴

収した会費（８００円）で賄われ、補助金は不要になった。 

  

４．2019 年度代表世話人の承認と 2019 年度世話人の紹介 

  服部が代表世話人を来年度も続けることの承認を受けた。服部から、その他の世話人

は 2019 年度も継続して世話人を続けること、細谷さんと山越さんが新たに世話人に

加わるとの報告があった。なお、会場から世話人になってくれる人を募るも現れず。 

2019年度世話人は、代表世話人 服部、会計担当今村、HP 担当石谷、大岩、佐藤、

近岡、細谷、守谷、山越 各氏。 

 

＜総会終了後 同会場にて懇親会開催、16：30まで＞ 

以上 


